



## La piel aprovecha las horas nocturnas para regenerarse

**CÉLULAS.** El reloj biológico interno del que disponen los seres humanos –ritmos circadianos– regula, en el caso de las células madre de la piel, que éstas se centren en protegerse durante el día y aprovechen las horas nocturnas para regenerarse, según detalla una investigación llevada a cabo por el [Institut de Recerca Biomèdica \(IRB\)](#) y el Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona. El trabajo ha sido publicado en la revista *Cell Stem Cell*.